

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital.
Máxima 27.2 a las 15.20 h.
Mínima 9.9 a las 5.00 h.

FRANCIA se resiente del esfuerzo militar en ARGELIA

PARIS.—El Gobierno galo trae al país numerosos trabajadores procedentes de muchos países para suplir a los franceses que han abandonado la Patria para realizar la campaña de Argelia. La mayor demanda de hombres es para obras públicas.

LA SITUACION INTERNACIONAL

LA RUSIA DE HOY SIGUE SIENDO UN MONSTRUO OPRESOR DE PUEBLOS E INDIVIDUOS

Mentirosas afirmaciones hechas en El Cairo por el nuevo ministro de Asuntos Exteriores soviético

Confirmación plena

Tenemos delante de nosotros la siguiente información de interés transcendental—autorizada y ma por venir de donde viene— y que hace desaparecer por completo las nebulosidades palabreras con que muchos pretenden engañarnos con respecto a la actual Rusia haciéndonos creer que, después de haber repudiado al ídolo Stalin, ya el régimen soviético es cosa digna con la que convivamos cordialmente. Lo que, van ustedes a leer confirma por desgracia lo que tenazmente estamos escribiendo ya hace mucho tiempo.

Radio Vaticana refuta a Chepilof

ROMA.—Los amigos de la coexistencia, los que creyeron en un cambio radical de la política soviética, están nuevamente desconcertados ante las declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores soviético hechas en El Cairo, dice Radio Vaticana. El nuevo ministro pertenece a la nueva generación soviética: es uno de los que no intervinieron en la revolución de octubre y debiera ser el producto típico de la generación formada en los treinta y nueve años de régimen comunista en Rusia. Se esperaba oír una voz nueva, escuchar directivas originales, pero este segundo viaje del ministro a El Cairo ha acabado de destruir esas ilusiones.

Según el ministro, Rusia es el paraíso perdido de la libertad, tal y como recientemente lo expresaron los discípulos del antistalinismo. Pero la Rusia de hoy sigue siendo un monstruo opresor de pueblos e individuos, y sus hombres nuevos son fiel secuela de la revolución. El ex director de «Pravda» no ha dejado de aludir a la libertad religiosa de que, según él, gozan actualmente los musulmanes en la U. R. S. S., y según él, Rusia repudia totalmente el colonialismo, pero nos otro recordamos los países de Polonia, Estonia, Letonia, Lituania, Pésamo, Rutenia, Moldavia, Prusia Oriental, Sajalin y otros anexionados por completo o en parte a la Unión Soviética después de la guerra.

Los tártaros de Crimea, expulsados en masa de sus tierras, y los musulmanes del Turkestan podrían decirnos muchas cosas sobre la libertad religiosa en la Unión Soviética. El ministro ha dicho que no hay lugar allí para monopolios petrolíferos ni cualquier otro que se aproveche de la vitalidad de países atrasados. Este, ciertamente, no es el caso de Rusia, porque los países satélites están más desarrollados que la misma Unión Soviética. Sobre el estado de soberanía podrían también hablar Estonia, Letonia y Lituania, que de países soberanos pasaron a ser súbditos de la U. R. S. S.

Rusia ofrece dinero a Egipto

MADRID.—Rusia, siguiendo la táctica de introducirse económicamente en el mundo árabe, ofrece 150 millones para realizar las grandes empresas egipcias

interiores de otros países—termina la emisora—es comentado así por el «New York Times»: «Sería difícil que un estadista moderno pudiera adoptar una postura más cínica o hipócrita que las declaraciones más encaminadas a acrecentar las escisiones entre los países. El materialismo eléctrico no tiende a desaparecer».—EFE.

Jugoslavos y rusos en buena armonía

El generalísimo ruso Yu Kof, después de la entrevista con el bandido de Tito, ha dicho que

sus dos naciones, si estallara la guerra, marcharían juntas en la lucha por la paz y el socialismo. El «cuco» de Tito, para seguir recibiendo dinero de Estados Unidos, lo calla y la radio Moscú también, quien masifiesta: Habrá «completa cooperación entre los dos países, pero se trata de una cooperación no de guerra, sino económica y cultural. Quiere decir que la brutal [cultural]... soviética seguirá afluendo sin trabas a Yugoslavia y los dólares que la dé el yanqui pasarán a nutrir las arcas de los gerifaltes de Moscú, centro de la revolución universal.

Merece la pena

Por tercera vez, el Real Valladolid ira a Orense para disputar el tradicional «Trofeo Corpus», que en las dos anteriores ocasiones se adjudicó el Club vallisoletano.

El actual trofeo de plata, que reproduce la foto y vale 60.000 pesetas, le disputarán el Orense, reforzado, el Valladolid y el Osasuna.

Merece la pena ganarlo.



La catástrofe de aviación en el Atlántico

En el siniestro perecieron dos españoles

Ayer dábamos cuenta del grave accidente de aviación ocurrido en el Atlántico. Las nuevas noticias dicen lo siguiente:

NUEVA YORK.—La lista de pasajeros y miembros de la tripulación europeos que han resultado muertos en el accidente registrado por el avión es la siguiente:

Passajeros:
Andree Schwoob, de Francia.
Carlos M. Muela, de España.
María del Carmen Antelo Rodríguez, de España.
Ernest Candrian, de Suiza.

Tripulantes:
Camarera Cristina de la Croix, de Francia; camarero Giulio Timmi, de Italia.—EFE.

Relato de un testigo

SAN JUAN (Puerto Rico)—El capitán Charles E. Fisher, piloto de un avión de la «Eastern Airlines», que se dirigía a esta capital desde Nueva York, dijo haber visto cómo se estrellaba el avión de pasajeros frente a Nueva Jersey, e hizo el siguiente relato: «El avión estaba delante de mí, a mi izquierda y un poco más

bajo. Por radio informaba al Servicio de Guardacostas que se disponía a forzar el aterrizaje. La persona que hablaba por radio no denotaba ansiedad. Parecía tranquila. Segundos después cesó la radio y vi que el aparato entraba en picado. Luego no pude ver más que una gigantesca bola de fuego. La bola cayó en línea recta hacia el mar, y al chocar contra el agua aprecié un fogonazo producido, al parecer, al estallar el avión a su contacto con el agua.—EFE.

Miguel Alvarez, operado de nuevo

MADRID.—Por el doctor Obrador ha sido nuevamente operado el joven falangista Miguel Alvarez Pérez, que ha regresado de Málaga para ser sometido a la prevista intervención quirúrgica.

El doctor Obrador procedió a colocarle un casquete de plástico en sustitución de la parte ósea del cráneo que se le extirpó en su anterior intervención, a raíz del accidente del día 9 del pasado mes de febrero.

El gobernador civil ha tratado con los ministros de Obras Públicas y Agricultura, con el vicesecretario general del Movimiento y con otras autoridades centrales, asuntos de gran interés relacionados con la Provincia

En la primera quincena de julio visitará nuestra Ciudad el conde de Vallellano

Próximo envío de 300 Tm. de cemento para obras abulenses

El gobernador civil de la Provincia y jefe provincial del Movimiento ha despachado en diversos organismos centrales asuntos relacionados con los intereses de la Provincia, en visitas realizadas ayer y cuya información nos ha sido facilitada en el Gobierno Civil.

En el ministerio de Obras Públicas

Acompañado por el presidente de la Diputación y por el alcalde de la Ciudad, visitó el señor gobernador al ministro de Obras Públicas, conde de Vallellano, con el que fueron tratados asuntos de interés, entre ellos el estudio de una red de caminos provinciales que tiende a dotar a todos los pueblos que hoy se encuentran sin comunicación, de medios útiles a este fin. También se trató de algunos abastecimientos de aguas pendientes en municipios de la Provincia, alguno de los cuales será estudiado en el próximo Consejo de Ministros, al igual que en el último celebrado se aprobaron otros.

El abastecimiento de aguas de la Capital fué objeto de especial consideración, haciendo el señor ministro la relación de trámites últimos y diciendo que se encuentra prácticamente resuelto y pendiente de que se apruebe la subasta de las obras en el momento oportuno. Precisamente en relación con este asunto, el señor ministro convino en visitar nuestra Capital en uno de los días de la primera quincena de julio para exponer personalmente al Ayuntamiento de la Ciudad la solución del asunto.

La ordenación ganadera para la mejora la raza castellana de vacuno

También visitó el gobernador civil al excelentísimo señor ministro de Agricultura, acompañado del presidente de la Diputación y delegado provincial de Sindicatos, tratando con el de los trabajos realizados para llevar a cabo con urgencia una mejora notable en selección y acondicionamiento de la raza de ganado vacuno conocida con el nombre de «carpetana negra» o avileña, principalmente de los partidos del Barco y Piedrahíta.

El señor Cavestany, que se encuentra interesadísimo en este asunto, ordenó inmediatamente al secretario de la Comisión coordinadora para la mejora ganadera que entrase en contacto con

los organismos interesados para poner en vías de ejecución este proyecto, cuyos gastos de planeamiento correrán a cargo del Ministerio, contribuyendo la Diputación Provincial y la Cámara Oficial Sindical Agraria en el sostenimiento de los trabajos ulteriores.

Con este fin, han comenzado ya las reuniones preliminares y en la semana próxima, probablemente, se ultimaré el plan de trabajo a realizar, con los señores directores generales de Montes, Colonización y Ganadería y con el veterinario señor Romero.

La Dirección General de Arquitectura se interesa por la urbanización de la Plaza de Santa Ana

Otra de las visitas realizadas fué al director general de Arquitectura, señor Prieto Moreno, a quien se expusieron los trabajos en marcha para acometer la urbanización de la Plaza de Santa Ana. El señor Prieto Moreno expuso su interés por continuar los

trabajos que en Avila han sido ya realizados por su Dirección General y quedó en acometer la urbanización de Santa Ana con cargo al presupuesto del año próximo, en tanto en los meses venideros se realizan los estudios y proyectos necesarios. Para ello ha sido designado el arquitecto de la Dirección, señor Pons.

Gestiones para la obtención de cemento

Dadas las dificultades que actualmente se encuentran para la obtención de cemento, cuya falta amenaza con paralizar algunas de las obras en marcha en la capital y provincia, el gobernador civil y autoridades que le acompañaban visitó al señor delegado del Gobierno en la Industria del Cemento a quien expuso la situación, recabando el pronto suministro de este material y obteniendo la orden de embarque de un tren que será próximamente despachado, con 300 toneladas, para esta ciudad.

En la Secretaría General del Movimiento

El jefe provincial del Movimiento visitó ayer igualmente al vicesecretario general, camarada Sa las Pombo, a quien expuso algunos de los acuerdos adoptados por el Consejo Provincial en la reunión de Gredos, entre ellos el de someter a la consideración del ministro secretario la situación y los trabajos realizados en la zona de las Umbrías de Navatajordo, adoptada, como se sabe, por el Consejo Provincial del Movimiento. En este sentido visitará próximamente al señor ministro una comisión de consejeros, para exponerle el estado de los trabajos realizados y las previsiones para realizaciones futuras.

El teléfono automático, próximo a instalarse

Otra de las visitas que realizó el gobernador civil, lo fué al con sejero delegado de la Telefónica, señor Clara, con quien trató de los trabajos en marcha para la instalación del teléfono en 68 pueblos de la provincia y a quien pidió datos sobre la marcha del expediente de instalación del teléfono automático y construcción de la Central Telefónica en Avila.

El señor Clara manifestó que ha sido dada la orden de comienzo de los trabajos de zanjos para la instalación de líneas subterráneas, a cuyo fin ha sido hecha ya la solicitud correspondiente de

explosivos. También dijo que la construcción del edificio de la nueva Central en Avila ha sido adjudicada a la empresa «Agromáa», a quien se ha concedido un corto plazo de realización. Mostró al señor gobernador el proyecto de edificio a construir en la Plaza de la Catedral y expuso que este proyecto va a ser inmediatamente remitido al Ayuntamiento de Avila para que, una vez aprobado, puedan dar comienzo las obras.

Reunión de la Comisión Superior de Ordenación Urbana
Esta mañana, bajo la presidencia (Continúa en 4.ª página)

Se ignora el número de muertos en Afganistán a consecuencia de los terremotos
Tampoco es posible detallar los daños por haber quedado interrumpidas las comunicaciones

LAHORE (Pakistán).—Unas dos mil personas hallaron la muerte en Afganistán, como consecuencia de una serie de terremotos que se dejaron sentir en este mes, según ha dicho la radio de Kabul.

Se dice que esta cifra dada por la emisora de Kabul probablemente (Continúa en 3.ª página)

La familia imperial japonesa, por la playa

De izquierda a derecha, el príncipe heredero Akihito, el príncipe Yoshi, el emperador y la emperatriz, Nagako, pasean por la playa.

El emperador, ya descalzo, y con los pantalones remangados;

(Foto Cifra Gráfica)





Hemos asistido al entierro de la virtuosísima señora doña Paula Sánchez Díaz, viuda de Herrero, fallecida en su casa Zandera 17. Hemos estado en la parroquia de San Andrés a la que pertenecía, oyendo la Misa de honras y en la parroquia de San Pedro oírmos la de San Lázaro, Dios mediante. Nuestro pésame a sus hijos doña Pilar, don Gerardo y don Leonardo Herrero, codijutor de la parroquia de San Juan, hijos políticos don Marcelino Silva y doña Francisca Peña y demás familia.

—*Del propio cosechero.*—Así se titula un artículo de un periodista, López Ballesteros, gobernador que ha sido de Sevilla. De él es este párrafo que no tiene desperdicio:

«Tan bajo consideran algunos el oficio de gobernador que puede llegar a reputarse una merced el que se despidan a un gobernador diciéndole: «¡No, no ha robado!» ¡Que asco! No volveré a ser gobernador, porque no quiero que se escamotee, que se trunque, que se embadurne mi humilde personalidad como se embadurna la cara de un payaso para desfigurar su rostro».

El autor de este artículo ha dejado el Gobierno sevillano para tomar posesión del cargo de director de «El Imparcial» de Madrid.

Un nuevo trofeo para el Campeón de Copa

Este año, aparte del magnífico premio que significa la Copa de S. E. el Generalísimo, ha surgido un nuevo trofeo del otro lado del Atlántico.

La Isla de Cuba, tan ligada a nuestra historia y a nuestro carácter, ofrece un premio para el Campeón. La Casa H. UPMANN tan ligada también a nosotros por vínculos comerciales, ha traído desde sus lejanas tierras dos magníficos trofeos que serán entregados al Campeón y Subcampeón de Copa, respectivamente.

En el momento que se señalará oportunamente, nuestros hermanos de Cuba harán entrega solemne de los trofeos a los vencedores en nuestro Campeonato de Copa.

Es de agradecer este rasgo de afecto y hermandad que la Casa H. UPMANN tiene para nuestro deporte.

Industriales Comerciantes!

Por difícil que sea su asunto, confíeselo a AGENCIA CASTILLA, Gestoría Administrativa con veinte años de eficientes servicios a los hombres de negocios. En cada Departamento tiene personal especializado, y está dirigida por don José Luis de Castro Vázquez de Prada. Escribe, exponiendo su caso, a AGENCIA CASTILLA, Apartado 8032, Madrid.



COLEGIO DEL APOSTOL SANTIAGO

Bachillerato y preuniversitario. Curso de verano que comenzó el 20 de junio, para alumnos internos y externos.

VELAZQUEZ, 74. (Hotel). -- MADRID

CENTROS OFICIALES

C. N. S. Vicesecretaría provincial de Obras Sindicales

O. S. «Educación y Descanso»
Concurso de prestación de servicios

Hasta el día 28 de los corrientes inclusive, se admiten proposiciones para la adjudicación del servicio de transporte de las excursiones que esta Obra Sindical Educación y Descanso lleve a cabo durante el año actual.

Las propuestas en sobre cerrado y lacrado, se ajustarán al pliego de condiciones que a disposición de los interesados, se halla de manifiesto en estas oficinas y tablón de anuncios de la C. N. S.

El importe de este anuncio es de cuenta del adjudicatario.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

El vicesecretario provincial de Obras Sindicales, Félix Lanciego Alonso.

«Educación y Descanso»

«Viajes y Excursiones»

Para el próximo día 29, festividad de San Pedro y San Pablo, organiza esta Obra Sindical «Educación y Descanso» una excursión a Burgos, durante la cual además de presenciar los diversos festejos populares que con tal motivo tendrán lugar en aquella capital castellana, podrán visitar los excursionistas la Catedral, Cartuja de Miraflores, Monasterio de las Huelgas y la Ciudad Deportiva, además de poder asistir el que quiera a la corrida de toros.

Por un módico precio se podrá facilitar comida en el Hogar del Productor a aquellos excursionistas que así lo deseen.

La excursión se realizará en un magnífico autopulman y el precio es de 125 pesetas por plaza.

Inscripciones y demás detalles en la Oficina de la Obra hasta el día 27 de los corrientes.

El vicesecretario provincial, Félix Lanciego Alonso.

Servicio Nacional del Trigo

Para conocimiento de los agricultores de esta provincia, la Jefatura Provincial del S. N. T. en la misma, les anuncia que a partir de esta fecha podrán solicitar los abonos de otoño con destino a sus fincas de labor, haciéndoles las siguientes advertencias:

1.º En evitación de aglomeraciones y dificultades de transportes, que no obstante el interés de este Servicio en resolver, pueden surgir por falta de vagones llegado el momento de su utilización, se recomienda la más pronta retirada aprovechando la primera ocasión de hacerlo.

2.º No se empezará a contar el tiempo del préstamo a efectos de intereses, hasta el primero de septiembre, aun cuando lo retiren con anterioridad. Con ello se obtiene la ventaja de estar provisionado anticipadamente sin que ello suponga aumento del precio, y

3.º Las instrucciones comple-

Si quieres ser mejor...

el camino,
DE JOVENES
A JOVENES

mentarías a este respecto, serán facilitadas por esta Jefatura Provincial, y por las respectivas Hermandades Sindicales de Labradores de la localidad.

El jefe provincial accidental, Victorio Carlos San Juan Turiso

Publicaciones

«La Estafeta Literaria»

Ha aparecido el número 48 de «La Estafeta Literaria», semanario informativo de las Letras y de las Artes, en cuyas ocho grandes páginas, por dos pesetas, figuran artículos, reportajes, entrevistas e informaciones de la máxima actualidad española y del extranjero.

«138 obras de 18 naciones en el Cuarto Salón de Primavera de Palma de Mallorca». —El arte contemporáneo de última hora se muestra en Baleares.

«Música en la Alhambra». —Los festivales de Granada, próximos a comenzar.

«La primera plaga de la literatura: Los escritores». —Una carta de Tomás Salvador.

«La Agrupación de Escritoras Españolas en marcha». —Una encuesta entre las mujeres que escriben.

«Drama tras el telón de acero». Antón Stefanescu y su novela «Alhambra de púas».

Publica además las últimas novedades editoriales, las secciones de Cine, Teatro, Circo, Artes y la más variada y completa información de las provincias españolas. Aparece bajo el título de «El rincón de los músicos» una colaboración en la que semanalmente se recoge todo el movimiento de la vida musical.

Donativos recibidos para las andas de la Virgen de Sonsoles

Suma anterior, 80.179,95 ptas. Excmo. Ayuntamiento de Avila 1.000 pesetas; don Segismundo Martín, 22,50; una devota, 5; otra devota, 5; señora de Mohedano García, 50; hermanos Méndez Baquer, 40; doña María Alonso, 5; una devota, 25; doña Inés Huete, 5; doña Benita Pérez, 50; en memoria de doña Isabel Sáez, 50; doña María Isabel Sánchez, 50; doña Bonifacia de Juan, 25; una devota de Puerto Castilla, 10.

Suma y sigue, 81.522,45 ptas. Los donativos pueden entregarse en los comercios de Nieta de Eusebio A. Pérez; Viuda de Yáñez; La Flor de Castilla y señor Kaiser.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7

(Sorteo del día 19 de junio)
Premiado con 125 pesetas, el número 817. Y con 12,50 pesetas los terminados en 17

(Sorteo del día 20 de junio)
Premiado con 125 pesetas, el número 716. Y con 12,50 pesetas los terminados en 16

Vendo dos casas en Aldeavieja. Razón, Andrés Tapia. Avenida José Antonio, número 8. Segovia.

Más de diez mil atunes, capturados en la almadraba gaditana de Barbato

CADIZ, 20. —Más de diez mil atunes se llevan capturados durante la actual temporada en la almadraba de la localidad gaditana de Barbato de Franco.

Dicha cifra se considera bastante considerable con respecto a otros años. —(Cifra).

Feria del Campo: Ni gratis ni muy caro

MADRID.—A lo largo de un mes, por el recinto de la Feria Internacional del Campo han pasado diariamente millares de visitantes, no sólo de Madrid, sino también de provincias. La impresión general es de franca admiración por el alarde grandioso y espectacular de este certamen agropecuario, que es a la vez manifestación de tipo económico con sus derivaciones mercantiles y gran parque de atracciones o una especie de romería rural y nacional, por la concentración de las de todas las regiones españolas.

La Comisaría de la Feria y la Organización Sindical pueden sentirse satisfechas del feliz resultado de su gigantesco esfuerzo organizador y animadas para proseguir su ambición de mejoramiento. Y, a la vez, recoger las lecciones de la experiencia. Estas aconsejara, para el próximo certamen, señalar unos precios máximos a los concesionarios de bares, restaurantes y demás puestos de venta de artículos de consumo dentro del ferrial, radiquen estas instalaciones fuera o dentro de los pabellones de las Cámaras Agrarias o de los «stands» industriales. La queja general de los visitantes ha sido que los precios no correspondían al carácter popular de la Feria del Campo. Una caña de cerveza, un café, una co-

pa de coñac venían a costar aproximadamente el doble que en cualquier bar de Madrid.

Debemos de aplaudir la buena intención de algunos expositores tales como las del Pabellón de Colombia y del Gremio de Vaqueiros de Madrid, de regalar, respectivamente, café y leche al público. Pero tan generosa iniciativa no ha tenido un halagüeño resultado. Dada la cantidad de visitantes, para conseguir una tacita de café había que esperar horas, o marcharse después de haber perdido el tiempo, o sufrir desplantes como el del mocito a quien vimos servir a unos recién llegados «porque son amigos míos». Si se quiere obsequiar al público, no debe someterse a vejaciones. Que se den vales previamente, en proporción al número de personas que cada día puedan recibir el obsequio.

En resumen: los organizadores de esta admirable Feria deben de tener en cuenta, que no es prudente ofrecer artículos gratuitos a todos los visitantes, porque es materia imposible cumplirlo, ni es permisible que por las consumiciones se cobre el doble de lo normal, después de haber pagado la entrada, un dedito, que no es mucho para una sola persona, pero sí para toda una familia, que es la forma en que generalmente se suele acudir a la Casa de Campo. —(Argos).

JUQUETES PARA LOS NIÑOS Y LIBROS PARA LOS OBREROS

MADRID.—Dos simpáticas instituciones tenemos en puertas: el «Día del Colegial» y el «Día del Lector». La iniciativa del primero corresponde al Sindicato Provincial de Juguetería, Bazares y Artículos de Deportes, que cuenta con las aportaciones de cinco importantes fábricas para obsequiar con juguetes, el día 25 de Junio, a los alumnos más destacados de los colegios e internados municipales, a los que les serán entregados por el mismo alcalde, señor conde de Mayalde, en el salón de actos del Ayuntamiento.

Era deseo de los organizadores premiar con juguetes a los niños que hubieran alcanzado durante el curso el primero y segundo puesto en todas las escuelas nacionales de España, espiadida idea que en este año no podrá realizarse, pero que sin duda se llevará a feliz término en cursos sucesivos, a medida que se vaya generalizando el «Día del Colegial».

Y lo que hemos denominado «Día del Lector», es iniciativa del director del Instituto Nacional del Libro Español, don Julián Peralta, y consiste en que a obreros y empleados, a todos los que reciban jornal o sueldo, sin desempeñar cargo elevado, se les abone un día de haber en vales para adquirir libros. Aún no se ha determinado si se celebrará el 18 de Julio, el 2 de octubre o el 23 de abril, fechas en que se conmemoran, respectivamente, la Exaltación del Trabajo, el Día de los Caídos y el de Cervantes.

Protección a las Familias Numerosas

MADRID.—Muchos y muy importantes temas va a discutir el Congreso Nacional de Familias Numerosas. A manera de índice, anotaremos algunas: que se mantenga la ayuda económica hasta que los hijos se casen; que se extienda a protección a los trabajadores agrícolas; que la Asociación de Familias Numerosas, caso de constituirse, pueda promover la construcción de viviendas; que cuando se implante el seguro to-

tal, se incluya a los trabajadores manuales o intelectuales, sean por cuenta propia o ajena; que se establezca un porcentaje a favor de los miembros de familia numerosa para adjudicación de becas, bolsas de viaje y demás ayudas para el estudio; que se modifiquen los títulos y tarjetas de familia numerosa en el sentido de ampliar los beneficios, que otorgan, y que se incluya cuanto antes a las familias numerosas en el Seguro de Enfermedad. —Argos.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière—Riera)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 650 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos,

S. A.

Enrique Granados, 88 y 90—BARCELONA

Sección religiosa

Día 22, Viernes.—Santos Paulino de Nola, Albino, Clemente.

La misa y oficio divino son de San Paulino, con rito doble y color blanco.

Adoración Perpetua Eucarística San Pedro.—Todo el día, terminadas las misas, estará expuesto el Santísimo Sacramento, hasta las nueve de la noche en que se dará la Bendición.

Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y Nuestra Señora de los Dolores

Esta Archicofradía celebrará sus misas por todos los agonizantes y asociados, todos los viernes de mes (excepto el primero) a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores, de la Catedral.

El último viernes, al terminar la misa, se hará la imposición de insignias a las personas que lo deseen.

Para ser asociado se necesita solamente dar el nombre a persona debidamente autorizada, y rezar diariamente un Padrenuestro.

Triduo a San Juan Bautista

Se celebra en la Parroquia de su nombre los días 22, 23 y 24.

Por la mañana a las ocho y media, misa de comunión general (el día 24 a las nueve). A las diez, exposición de las Cuarenta Horas

Por la tarde a las ocho, estación, rosario, preces del triduo y de las Cuarenta Horas y bendición solemne.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—Todos los días del mes de junio, a las ocho de la mañana misa rezada.

—Parroquia de San Pedro.—A las ocho y media de la tarde se hará el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús, con bendición y reserva al final.

Iglesia de Padres Paules.—Tendrá lugar todos los días del mes de junio los siguientes cultos: Por la tarde a las ocho, ejercicio del mes del Sagrado Corazón, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra a ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, a las ocho de la tarde.

Cultos de la tarde (31artos)

En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media. En Santiago, a las ocho.

ALIANZA DEL CREDO

Reza todos los días UN CREDO por la Iglesia Perseguida y para impetrar de los Sagrados Corazones de Jesús y de María la pronta conversión de los perseguidores, según de la jaculatoria Dulce Corazón de María, sed nuestra salvación.

Farmacias de guardia

Guerras, Plaza de José Tomás. Avda. José Antonio.

Cuatro religiosas heridas en accidente de automóvil

El coche en que viajaban se estrelló contra un árbol

PAMPLONA.—En el kilómetro 47 de la carretera de Pamplona a Sos del Rey Católico, un coche de servicio público, que conducía Ricardo Miguel Biel y en el que viajaban cuatro religiosas Hijas de la Caridad, chocó contra un árbol al meterse una de las ruedas delanteras en un desnivel. El suceso se produjo al intentar el vehículo en cuestión pasar a otro automóvil. Las cuatro religiosas han resultado heridas, una de ellas con fuerte conmoción cerebral, y asimismo resultó herida de mucha gravedad una hija de

conductor, de catorce años de edad. El coche quedó destrozado. (Cifra).

Soldado muerto al caerse de un tren

LEON.—El soldado del regimiento de Flandes número 30 Ricardo López Álvarez de guarnición en Vitoria, que marchaba a su casa con permiso para ver a su madre, que se encuentra gravemente enferma, y que residía en un pueblo de la provincia de Orense, se cayó del tren entre las estaciones de Astorga y Vega del Magaz, muriendo en el acto.

Ante el "Día de la Prensa Católica" Ambiente de sopor

Por Fernando Sánchez Matas

¿Se lee más o menos en España que hace algunos años? No tenemos a la vista datos estadísticos; pero, por lo que se refiere a la prensa diaria, creemos que la diferencia debe ser apreciable. Tenemos la impresión de que en los últimos años las tiradas de los periódicos diarios deben haber variado muy poco. Es decir hay ahora prácticamente los mismos periódicos con las mismas tendencias y con los mismos lectores que en el año 1945 o 1946.

No ocurre lo mismo, sin embargo, con las revistas. El número de éstas ha aumentado, sus tiradas han crecido y han encontrado provechoso mercado en nuestro país no pocos «magazines» extranjeros que, editados en su propia lengua o en ediciones en español, lucen la policromía de atractivas portadas en quioscos y escaparates de los más estratégicos lugares de nuestras grandes capitales.

Pues bien; estos dos hechos, la casi inalterabilidad de la situación de la prensa diaria y la multiplicación de la prensa gráfica ofrecen, cada uno por su estilo, aspectos interesantes y muy dignos de ser sometidos a la atención de los católicos españoles cuando una vez más se acerca la fecha del 29 de junio, en que, por antigua disposición de la Jerarquía, se celebra el «Día de la Prensa Católica».

Nuestros principales diarios católicos se hicieron, se perfeccionaron o se robustecieron en las épocas de lucha; cuando había que oponer a los ataques de los enemigos de la Religión y de la Iglesia armas capaces de competir con las que ellos empleaban y entre ellas, órganos de opinión que pudieran hacerse oír tan alto y con tantos atractivos como los que a diario derramaban por doquier la calumnia y el veneno de las ideas más subversivas.

Aquello fué un mérito que hay que reconocer a los católicos de entonces. Pero los tiempos de paz, de tranquilidad y de sentirse seguros y protegidos han traído también una especie de aliento soporífero que no podemos recomendar como saludable. Si cuando todo eran dificultades y obstáculos y contrariedades, los diarios católicos subsistían y hasta prosperaban, ahora, desde hace unos años, en las condiciones más favorables de aceptación y de desenvolvimiento, hubieran debido mejorar su presentación y aumentar sus tiradas en proporciones considerables. ¿No es cierto esto, lector católico? Por agradecimiento, por conveniencia y hasta por precaución los católicos debieran haber dedicado preferente atención a su prensa en estos tiempos de paz en que tan fácil es difundirla y ayudarla. Y la Iglesia debía disponer hoy en todas las provincias españolas de los periódicos mejores y de mayor circulación.

En cuanto a las revistas, no cabe duda de que cunde una e-

pecte de snobismo muy propio de los actuales tiempos de infiltración de ciertas tendencias de tierras lejanas, acogidas con ansia enfermiza por una generación joven envenenada de funestos modernismos. Se multiplican las revistas de cine, que cunden merced a un sensacionalismo propagandístico basado en fotografías extravagantes y en más extravagantes anecdotarios. Y junto a ellas, bajo títulos exóticos, no pocas revistas extranjeras burlan precauciones y salvan fronteras para contarnos historias y reflejar costumbres que están en pugna con nuestras tradiciones y con nuestras doctrinas, aprendidas a la sombra de la moral cristiana.

Y el caso es que existen buenas e interesantes revistas católicas que, al igual que los periódicos, tampoco ven aumentadas sus tiradas.

Lector católico. Piensa en todo esto. Y cuando dentro de unos días, el 29 de junio, festividad de San Pedro y San Pablo, la Iglesia te pida oración y colecta para su prensa; cuando tu Prelado solicite tu colaboración para esa jornada, no olvides que puedes prestársela muy eficaz propagando el diario y la revista católica.

No estaba previsto su caso en el reglamento

Mientras resolvían si había de ser internada en el hospital murió la enferma

PONTEVEDRA.—En una camilla de la Cruz Roja fué trasladada de su domicilio a un hospital la vecina Dolores Godoy Gil, de sesenta y cinco años, y como el caso que presentaba no estaba previsto en el reglamento de internados del establecimiento, se la manifestó que tenía que esperar resolución de la dirección. La enferma esperó un rato y luego decidió marcharse, cayendo desvanecida en la calle de Santa Clara, y falleció poco después.—(Cifra).

ANUNCIESE EN "El Diario de Avila"

Se evita una gran tormenta de granizo

El procedimiento para lograrlo se debe a un invento de un coronel español

Detalles del éxito de la interesante experiencia realizada en Bañolas (Gerona)

BARCELONA.—En la comarca de Bañolas, provincia de Gerona, se ha conseguido plenamente mediante un invento español, evitar una tormenta de granizo, dándose el caso de que en todo el con torno cayera enorme cantidad de aquél, hasta el punto de que el paisaje quedó enteramente blanco como si hubiera nevado.

La experiencia de Bañolas contra la temible granizada se realizó el día 22 del mes de mayo último y hasta ahora no se ha hecho pública por su realizador, el coronel de Infantería don Leopoldo Castán, ex jefe de Defensa Química de la Cuarta Región Militar (Cataluña), licenciado en Ciencias Químicas.

Habla el autor

El coronel Castán, en su experimento de Bañolas, utilizó un cohete ideado por él y fabricado por el protécnico barcelonés don Francisco Igual. Ha manifestado el coronel Castán, que recientemente ha pasado a la reserva, que su sistema dispersador de tormentas de granizo se basa en el empleo de cohetes provistos de una carga especial, que es la que actúa para perturbar las formaciones y lograr la consiguiente caída del granizo. Ha explicado que la dispersión de manchas de condensación que facilita la precipitación de la lluvia es la causa de contrarrestar la formación de granizo. Por eso cuando amenaza tormenta se dispara el cohete de su invención y se provoca la lluvia adelantándose al proceso natural. Si las condiciones meteorológicas son favorables se puede conseguir la precipita-

Vil provocación, falsificación odiosa y violación criminal de la legalidad

"Stalin puso en pie al Partido y a la Policía para aplicar el método del terror en masa"

Terror en masa

«Stalin puso en pie al partido y a la N. K. V. D. (Policía Secreta) para aplicar el método del terror en masa —afirma Jruschef—, cuando ya las clases explotadoras habían sido liquidadas en nuestro país y cuando no había otras razones, tan graves como la resistencia de dichas clases, para la aplicación del terror en masa». Se queja de que estos métodos fuesen aplicados a miembros destacados del partido, y de la falsificación de declaraciones, de las confesiones obligadas y de otros sistemas no menos abyectos, que califica de «ejemplos de vil provocación, de odiosa falsificación y de criminal violación de la legalidad revolucionaria». «La conducta arbitraria de una persona —admite— alentó y permitió la arbitrariedad de muchas otras. Las detenciones y deportaciones en masa de millares de gentes y las ejecuciones sin proceso ni sentencia crearon unas condiciones de inseguridad, temor y hasta desesperación».

Se decidió que de los 139 miembros y candidatos del Comité Central del Partido elegidos en el XVII Congreso, 99 —el 70 por 100— fuesen detenidos y ejecutados. (Se produce una gran indignación en la sala). Esta decisión se llevó a cabo en 1937 y 1939.

Refiérese luego a los llamados «casos de espionaje», y dice que todos ellos, a medida que son revisados, fueron una patraña y una evidente falsedad. Las confesiones eran conseguidas mediante las más crueles e inhumanas torturas. Todos aquellos miles de seres fueron ejecutados. «En tales tiempos, las represiones en masa, que se apoyaban en «nada tangible», mermaron considerablemente los cuadros del partido. Muchos miles de honrados e inocentes comunistas murieron como consecuencia de estas monstruosas falsificaciones de casos amañados». En unas instrucciones, Stalin afirmaba que «podían usarse métodos de influencia física» (tortura). «De esta forma

—confiesa Jruschef—, Stalin sancionó, en nombre del Comité Central de todas las Uniones del Partido Comunista, la más brutal violación de la «legalidad socialista», la tortura y la opresión, que condujeron a la autoacusación y a la muerte a masas de gentes inocentes».

Después de culpar a Stalin de la derrota del Ejército rojo, al invadir las fuerzas germanas Rusia y de afirmar que el tirano soviético no había querido hacer caso de las repetidas advertencias de Churchill, luego de hacerle responsable único del desastre de Jarkof y de la desarticulación de los ejércitos comunistas, con las depuraciones efectuadas en los mandos, Jruschef se refiere a una película de propaganda, titulada «La caída de Berlín», y dice que su contemplación le ponía enfermo, le daba náuseas. En ella se ve tan sólo a Stalin en una gran habitación, donde todas las sillas de la mesa redonda están vacías. Allí, el dictador da sus órdenes para «la conquista de Berlín». Únicamente un hombre se acercaba a él para transmitirle informes o para tomar órdenes: ese hombre es Poskrebychef, su leal guardaespaldas. (Risas en la sala)

Berlin en acción

Habla también de Berlín, y declara que fué quien sugirió a Stalin la idea de «apañar» por medio de él mismo o de sus confidentes, el material necesario para condenar inocentes. Esto lo hacían en forma de declaraciones falsificadas y de cartas anónimas, que condujeron a la muerte a miles de personas sin más pruebas.

También hace una semblanza de la soberbia de Stalin al recordar que, cuando se planteó la separación de otro dictador —Tito de Yugoslavia— de la política soviética, Stalin le dijo a Jruschef muy enfurecido: «Me bastará mover el meñique y ya no habrá más Tito». «Nosotros, los soviéticos —añade aquél—, hemos pagado bien caro este movimiento de un dedo meñique».

El «complot de los médicos», una comedia

Descubre sí mismo al Congreso la burda comedia del «complot de los médicos». Todo aquello surgió por la carta de una doctora, llamada Timashuk, a la que alguien la ordenó que escribiese a Stalin denunciándole que los médicos estaban aplicando métodos inapropiados en los tratamientos. Eso era lo que Stalin deseaba como pretexto para empezar una depuración de la clase médica, que inició bajo el «slogan» de «complot de los médicos». Mandó detener a un grupo de eminentes especialistas, y personalmente dió instrucciones a los jueces para que arrancasen a toda costa «confesiones». Los métodos «stalinianos» para arrancar confesiones eran muy simples: pegar, pegar y torturar.

Todas las acciones más monstruosas e inconcebibles fueron realizadas por el régimen soviético, bajo la tiranía de Stalin. Jruschef, tras esta afirmación, recuerda las deportaciones en masa: la de todos los habitantes de la región de Karachal, en 1943; la de la población entera de la república autónoma de Kalmyk, en el mismo año; la deportación de los habitantes de las regiones de Chechen y de Ingush, con la consiguiente liquidación de aquella República, en 1944; la de los de la república autónoma de Balkars, también liquidada en el mismo año, y la de cientos de miles de seres que fueron arrancados a sus hogares y a sus tierras y deportados en masa a lugares inhóspitos o desconocidos de ellos o a campos de trabajos forzados.

No se ha conocido jamás tal serie de crímenes

Después de un relato tan largo dedicado a enumerar los crímenes, persecuciones y torturas físicas y espirituales en cantidades y proporciones como no se han conocido jamás antes en la historia de la humanidad, realizados bajo el régimen soviético dirigido por Stalin, Jruschef, el nuevo dirigente máximo de dicho régimen tras un elogio a la política leninista, dedicada también a asesinar las llamadas «clases explotadoras», termina su discurso con un «¡Viva el victorioso estandarte de nuestro partido!» «¡Viva el leninismo!», al que todos los miembros del XX Congreso del Partido Comunista responden con estruendosos vivas y con tumultuosos y prolongados aplausos terminados en una ovación.

Hasta aquí el extracto del discurso. No hacen falta más comentarios. Es decir, encaja admirablemente el del propio Jruschef. «No voy a comentar estos documentos. Ellos hablan eloquentemente por sí mismos».

La Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort al decano del Colegio de abogados de Madrid

Le fué impuesta ayer tarde por el ministro de Justicia, quien pronunció un discurso

MADRID.—En el Colegio de Abogados de esta capital, se ha celebrado, en las primeras horas de la tarde de ayer, el acto de imponer las insignias de la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort al decano y presidente del Colegio de Abogados de Madrid, señor Escobedo, imponiéndole la condecoración el ministro de Justicia, don Antonio Iturmendi.

Primeramente, el caudillo de la Orden de San Raimundo dió lectura al decreto de concesión de dicho distintivo y efectuó un cárido elogio del señor Escobedo.

KALEDOSCORPIO

Solución al crucifira

8	13	1	12
3	10	6	15
14	7	11	2
9	4	16	5

Pescador veraz

Un pescador infortunado que acaba de pasarse el día con su caña sin conseguir que pique ningún pez, penetra en una pescadería y le dice al dueño:

—Quiero uno de los pescados de esa banasta, pero le ruego que me permita engancharlo en el anzuelo y sacarlo así para llevármelo.

—Como usted quiera, señor; pero...

—Comprendo que le extrañe, pero voy a casa después de un día de pesca sin haber logrado nada. Quiero llevarme de ese modo lo que le pido, porque voy a decir a mi mujer que lo he pescado yo. Y seré un pescador muy malo; pero no soy un mentiroso.

¡Oh, el campo!

Una elegante señora se apea del coche en una aldea y traba conversación con un campesino.

—¡Cómo le envidio a usted!— le dice—. Usted, sin duda, vagará de un lado a otro por esas vesdes colinas, se tumbará sobre el césped de los prados, frescos de rocío, penetrará por los sembrados y los macizos de flores.

—No, señora. El que hace todo eso que usted dice es mi perro...

Lo más sencillo

Una muchacha va por primera vez a la ventanilla de un Banco a cobrar una cantidad de dinero bastante importante. Cuando, examinado y aceptado el cheque, la llaman para pagarle, el empleado le dice:

—¿Cómo quiere usted que le dé el dinero?

—Pues... póngalo apilado aquí, y yo lo cogeré.

(Viene de 1.ª página)

mente no refleja toda la hondura de la catástrofe y que es posible que unas diez mil personas hayan resultado muertas o heridas como consecuencia de los temblores de tierra que sacudieron la parte norte de Afganistán, Rusia y China Roja.

No pueden ser conocidos los detalles completos de los daños causados por los seísmos porque han quedado interrumpidas las comunicaciones con la parte afectada y muchos pueblos quedaron completamente aislados por los corrimientos de tierras.—EFE.

MANTECOSA Y CRUJIENTE

CRACKER HOJALDRADA

¡Qué gran ocasión perdida!

Aunque el autor de estas líneas sea castellano neto, no tiene por qué ocultar que siempre ha sentido viva simpatía por el Club Atlético de Bilbao, tanto por su brillante historia deportiva, como por su estilo de juego—en el que parece conservarse alguna reminiscencia de la vieja furla española—, como por el cuidadoso celo con que cultiva la cantera regional, como por la ejemplar ecuanimidad y el espíritu de justicia que el público de San Mamés le suelen ser atribuidos.

Por eso la conducta observada en el partido del día 17 con el Real Madrid nos ha llenado de desconsuelo. Esa pita fenomenal e interrumpida a lo largo del encuentro; esos cinco minutos de diferencia entre la salida de los dos equipos—con la maquiavática intención de que los «morenos» se despacharan a su gusto—, esa interminable e incalificable serie de desconsideraciones hacia un equipo que tres días antes se proclamaba campeón de Europa, colocando así en el más alto mástil la bandera futbolística de España, y que por ello merecía todos los respetos,

Oposiciones a ingreso en el Magisterio

MAESTROS

Relación de señores opositores aprobados en el primer ejercicio por orden de la puntuación alcanzada por cada uno de ellos:

Pedro Damas Gris, Mariano Díaz Velázquez, Jesús María Gómez Carrillo, Diego García Dorado, Luis Sánchez Minguez, Celedino Ángel García Rodríguez, Mauricio Jiménez Córdoba, Salvador Jiménez Jiménez, Luis Sánchez Jiménez, Jesús Píera Cenamor, Alfonso Hernández Martín, Jesús González Robles, José Antonio Sierra Lumberras, Francisco Araujo Pérez, Carmelo Antón Hartado, Martín José Jiménez Gómez, Tomás Monforte Gómez, Máximo Díaz Rodríguez, Juan Herrero Jiménez, Jesús Francisco Vázquez Rodríguez, Jesús González González, Jesús Herro Sánchez, Estanislao González S. Girón, Jesús Vicente Sánchez, Jesús López López, Arturo Mañas Sánchez, Igaacio Córdoba Trujillo, Julio Arroyo Jiménez, Agustín García Martín, Eduardo Alcántara Sanz, Manuel Martín Martín, Filiberto Martín Hernández, Gregorio Gil Gómez, Alfredo Calvo Estrada, Felipe Muñoz González, Enrique Díaz Navarro, Apolo González San Agapito, Antonio González Hernández, Pedro Muñoz Arrabal, Blas González Hernández, Alvaro Domingo Blanco del Campo, José Luis Álvarez Jiménez, Amador Díaz Díaz, Vicente Bou López, Alfonso López Gutiérrez, Anastasio Francisco Alvarez Alvarez, Epitafio Jorge Velayos, Manuel Rodríguez Nieto, Paulino Sánchez Jiménez, Francisco Carrillo Carral, Isaac Rodríguez Gómez, Enrique García Pardo, Celestino Javier Muñoz Martínez.

V.º B.º El presidente, Juan José Martín Rodríguez.—El secretario, Eduardo Rey.

N. de la R.—El Ejercicio oral comienza mañana, día 22, a las cuatro y media de la tarde, en lugar de por la mañana como decíamos anoche.

NECESITO: Rastrojera para 2 500 ovejas. Atajo mínimo de 300 para un pastor, no importa que sea por poco tiempo. Ofertas con precio y condiciones a Primitivo Moreno; Cillán (Avila).

SE VENDE casa con corral y cuadras, Razón, San Benito, 15.

SE VENDE casa con llave en mano, Razón, Plaza del Rollo, 3.

EL TIEMBLO.—En la carretera de San Martín, en el kilómetro 25, el coche matrícula M-4483 que conducía Luis Cifuentes, de Madrid, sufrió una avería en la dirección, yendo a chocar contra una enorme piedra que en la carretera existía.

De los cuatro ocupantes, tres resultaron lesionados, por fortuna, no de gravedad.

todas las cordialidades y todos los honores...; esa manera de proceder del público de una de nuestras más importantes ciudades, tan fuera de toda razón y de toda justicia, nos ha causado, repetimos, una profunda amargura y ha derramado un gran jarro de agua fría sobre nuestra calurosa admiración de siempre hacia un Club de tan recta solera y de tan bien ganado prestigio.

Nosotros tuvimos la desventura de asistir al feo partido del día nueve en el Estadio Bernabéu. Sabemos, pues, que allí ocurrieron cosas ingrates, de las que hay que culpar por partes iguales a los jugadores y a los partidarios de los dos equipos contendientes —y nunca mejor empleado el adjetivo— el Real Madrid y el Atlético de Bilbao. Era de temer, por lo tanto, que en San Mamés se reprodujeran las destemplanzas ocho días más tarde, porque allí llegarían versiones partidistas y se creería que los madrileños habían tenido la culpa de todo, pues sabido es que la pasión quita el conocimiento. Más la proeza realizada por el Real Madrid en el Parque de los Príncipes cambiaba, a nuestro juicio, el aspecto de las cosas, porque se había hecho acreedor a la gratitud de España entera, incluyendo, claro es, a sus más recientes y enconados rivales. Esperamos de éstos una gran lección de elegancia, un maravilloso gesto de hermandad. Nos hacíamos la ilusión de que los jugadores vascos abrazaran cordialmente a los madrileños en presencia de sus cientos mil espectadores. Y que éstos superaran deparados el hermoso y emocionante espectáculo de trocar la pita proyectada por una ovación cerrada y clamorosa. Que unos y otros —jugadores y público— depusieran por esta vez las armas para no sentirse más que españoles, y alegres y orgullosos de tener unos hermanos que tan alto habían puesto el pabellón deportivo de la Patria. ¡Con qué gozo lo contaríamos ahora los viejos simpatizantes del Atlético! Pero no quisieron darnos este placer. No supe cómo olvidar ni perdonar, y el gesto elegante no se produjo. ¡Qué gran ocasión perdida!

Al pueblo madrileño se le presenta otra parecida el próximo domingo, en que miles y miles de bilbaínos volverán a ser sus huéspedes. ¡Quiera Dios que esta vez sea mejor aprovechada!

LUIS LOPEZ PRIETO.

En la Secretaría General del Movimiento

(Viene de 1.ª página)

cia del señor gobernador y con asistencia de los señores presidente de la Diputación, alcalde de Avila; delegado provincial de Información y Turismo; arquitecto de la Dirección General de Arquitectura y Urbanismo, señor García de Pablos; Ingenieros de Obras Públicas, Sección Agronómica e Industria, y arquitecto municipal, ha tenido lugar una reunión de la Comisión Superior de Urbanismo de Avila, en la que han sido examinados los fotoplanos levantados por la empresa T. A. F., cuyos aviones han sobrevolado recientemente nuestra ciudad y los pueblos afectados por el plan de la Comisión.

Se trató de la fijación de las zonas industria es en la periferia de la Capital y en parte que no afecten a sus monumentos ni resulten molestas o perjudiciales al vecindario y se convino igualmente en fijar el plan de accesos y circunvalaciones de las carreteras que sirven a Avila.

La urbanización de la Plaza de Santa Ana fué objeto de estudio en algunos de sus detalles y se quedó en ultimar todos ellos dentro del mes de julio próximo.

Otros asuntos de interés fueron tratados por la Comisión, informando de los trabajos el señor García de Pablos, arquitecto especialista de urbanismo de la Dirección General, que forma parte de la misma.

Ecos de sociedad

Primera Comunión

Esta mañana, en el templo parroquial de San Juan Bautista, bellamente adornada, ha recibido por primera vez el Pan de los Angeles, la monísima niña Teresita de Jesús Díaz Prieto, que fué acompañada en tan sublime momento por sus padres, don Luis y doña Petra, y buen número de familiares y amigos.

Administró el Sacramento el párroco de la citada iglesia, reverendo don Antonio Curiel, quien en momento oportuno enervó a la pequeña con una plática preparatoria.

Más tarde, en el Bar Liceo, propiedad de los padres de Teresita de Jesús, los numerosos invitados fueron obsequiados con un bien servido desayuno.

Los señores de Díaz Prieto y su hija recibieron muchas felicitaciones.

Bodas

En la iglesia de San Antonio ha bendecido el reverendo padre guardián, fray Victoriano Rodríguez, la boda de la bella señorita Rita Píera Cenamor y don Longinos Lozano González. Les apadrinaron don Agustín Píera, empleado del Banco Hispano Americano, padre de la novia, y doña María González, madre del contrayente. Fueron testigos don Lorenzo Píera, interventor del Instituto Nacional de Previsión; don Felipe Píera, director del Banco de Santander de Salamanca; don Emilio Juárez, subdirector de «La Estrella»; don Antonio Píndado, industrial de Madrid; don Flavio Martín, secretario de Administración Local; don Martiniano Martín, y don Fausto González, alcalde de Aveinte.

Los numerosos invitados almorzaron en el Restaurante «Piquito». Los nuevos esposos, a los que felicitamos, salieron en viaje nupcial para varias poblaciones de España.

Y el banquete...

en Piquito Naturalmente.

—En la iglesia de la Santa han contraído matrimonio la señorita Paquita Martín del Ojo con don José Monge Hernández, practicante de Vita, siendo apadrinados por el hermano y hermana de los contrayentes. Firmaron como testigos en el acta matrimonial, don Sergio Hernández, médico de Herreros de Suso; don Amalio Sánchez y don Pedro González, practicantes de esta capital; don Julián García y don Fabián Roderó.

La numerosa concurrencia fué agasajada con un espléndido almuerzo en el Restaurante «El Rastro».

Los novios salieron de viaje para Madrid y otras capitales. Enhorabuena.

GABINETE ELECTROLOGICO Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda.

Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil)

Rayos ultravioleta e infrarrojos

Se necesita tractorista

con buenos informes. Llamar teléfono 2081 en Salamanca.

300.000 pesetas para los labradores de Puerto Castilla

Le han sido concedidas por la Comisión Ejecutiva de Crédito Agrícola a la Sección de Crédito de aquella Hermandad Sindical

En el día de hoy se ha recibido en la Delegación Provincial de Sindicatos, un telegrama del ilustrísimo señor director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agraria, participando que por la Comisión Ejecutiva de Crédito Agrícola, le ha sido concedida a la Sección de Crédito de la Hermandad de Puerto Castilla un préstamo de 300 000 pesetas para su redistribución entre los labradores que integran la misma.

Restaurante LA TAURINA

Gran servicio a la carta con un extenso surtido de platos típicos. **No lo dude,** que, como siempre, donde mejor se come y a precios muy razonables.

EN LA FERIA DEL CAMPO

Ayer actuaron los coros y danzas de la provincia de Avila

Ayer, coincidiendo con la celebración del «Día de Canarias», actuaron en el teatro de la Feria del Campo, los coros y danzas de Hoyo de Pinares, Mijares, El Tiemblo y El Arsenal, juntamente con los grupos folklóricos canarios.

Asistieron el gobernador civil de Avila, señor Herrero Tejedor, autoridades y jerarquías abulenses, Ayuntamiento en pleno y Sección Femenina, así como numeroso público entre el que se hallaba una nutrida representación de la colonia abulense en Madrid.

Prácticas militares

La Academia de Intendencia salió esta mañana para el Valle del Palancar

En la mañana del día de hoy han salido los CC. AA. CC. (Caballeros Alférezes Cadetes) al mando de su coronel director, jefe de Estudios, profesorado, y demás personal, para Hoyo de Manzanares (Valle del Palancar) al objeto de realizar conjuntamente con las Academias de la Infantería, Caballería, Artillería e Ingenieros, las prácticas generales de fin de curso, regresando a esta ciudad el día 30 del actual, una vez finalizadas las mismas.

SE NECESITAN chicos de 14 a 20 años para colocación fija. Razón, Oficina de Colocación Obrera.

Cafetería COPACABANA

El salón más distinguido de Avila

AMBIENTE AGRADABLE EXQUISITAS MERIENDAS

GRAN SURTIDO DE EXTRAORDINARIAS TAPAS CITARSE EN «COPA» ES UN SIGNO DE DISTINCION

Banda Municipal de Música

Programa de las obras que ejecutará la Banda el 22 de junio, a las nueve y cuarto de la noche, en la Plaza de Santa Teresa.

Primera parte.—«Galito», paso doble, S. Lope. «Minueto del Divertimento», W. A. Mozart. Fantasia de la ópera «Coppelia», Leo Deiblé.

Segunda parte.—«Pavana», E. Lucena. «Luna de miel en El Cairo», selección, F. Alonso. «Vito», pasodoble, S. Lope.

El director, Lucio Navarro.

SE VENDEN 200 corderas merinas seleccionadas de 700 de lo mejor de la provincia, propias para hacer buena ganadería. Verlas y tratar, Primitivo Moreno. Cillán (Avila).

SE VENDE casa con llave en mano, Razón, Plaza del Rollo, 3.

Restaurante «El Rastro» Servicio esmerado

Escuela del Magisterio «San a Teresa de Jesús»

Exámenes de Prueba final de Revalida

Se pone en conocimiento de los interesados que los exámenes de Prueba final de Revalida de esta Escuela del Magisterio, se verificarán el próximo lunes, día 25 del actual, a las diez de la mañana.

La secretaria.

Accidente de automóvil en las proximidades de El Tiemblo

Un coche, por avería en la dirección, chocó contra una enorme piedra

EL TIEMBLO.—En la carretera de San Martín, en el kilómetro 25, el coche matrícula M-4483 que conducía Luis Cifuentes, de Madrid, sufrió una avería en la dirección, yendo a chocar contra una enorme piedra que en la carretera existía.

De los cuatro ocupantes, tres resultaron lesionados, por fortuna, no de gravedad.

Foro abulense

Anderos para la Virgen de Sonsoles

Se ha publicado anoche en estas columnas de EL DIARIO DE AVILA un anuncio del Ilustre Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles en el que se hace saber cómo con motivo de la adquisición de las nuevas andas para la Virgen, es preciso formar una sección de hombres y jóvenes devotos para que en los traslados procesionales sean oficialmente los «anderos». Es una cosa de las que no precisan propaganda, pues el fervor religioso supera con mucho a los entusiasmos y tan pronto como sea conocido el deseo de la Junta del Ilustre Patronato, solamente aquellos que sientan la imposibilidad física de adquirir tal compromiso cederán el honor a los fuertes de alma y cuerpo.

El fervor religioso es más fuerte que los meros entusiasmos y no podemos admitir comparación, por ejemplo, con la salida de una plaza de toros, cuando uno de los ídolos de la afición taurina tiene buena tarde y los taurófilos se disputan llevar a hombros al torero afortunado; ni tampoco podemos hablar de proclamaciones que tienen tal forma de expansión en lo humano; ni siquiera la honra del portaestandarte triunfal... Sólo se acercaría un poco en semejanza el anhelo al viniendo el Papa a nuestra ciudad, nos disputásemos llevar sobre nuestros hombros los bandos de la silla gestatoria, pues que al levantar el trono del Augusto Pontífice con su serena figura venerable, manifestáramos una devoción piadosísima aquellos que como católicos profesamos al Vicario de Jesucristo, al Dulce Jesús en la Tierra.

Nunca pudieron pensar los buenos abulenses que la Virgen de Sonsoles hubiera de venir a su ciudad en una carroza, si bien es cierto que la disposición que se ha dado a la que sostiene en el Santuario andas y palio es regia, cuanto nosotros podemos. Al contrario, Reina de los corazones, la imagen de la Reina de los Santos siempre se ha pensado que ha de tener quien se dispute la hora de llevarla en alto, simbolizando cómo el amor nos hace esclavos de la Señora y que si los cuerpos sostienen el retrato material, las almas tienden hacia trono mejor.

Nadie de cuantas personas ha blan acerca de esto se ha imaginado que falten hombres y jóvenes en la ciudad que quieran inscribirse en la sección de anderos, y no se diga de los mozos de los pueblos del Valle Amblés que tanto aman a la Divina Serrana cuyo favor impetran constantemente. Los comentaristas dicen otra cosa: habrá que formar escuadras con suplentes, señalar los tramos del recorrido procesional para cada una de ellas... Qué precioso el trono de la Virgen de Sonsoles!... hay quien incluso habla de la conveniencia de que se haga una funda de plástico para casos de lluvia. Y en lo que todos los comentaristas coinciden es en no poder figurarse a personas tirando de un carro, sino en el gozo de contemplar al suave balanceo de una marcha triunfal, acorde y uniforme.

Ciertamente si faltara fervor para llevar a hombros la imagen de la Virgen de Sonsoles sobre sus andas nuevas, daría que pensar que el espíritu religioso de Avila había decrecido muy notablemente.

Martín Arévalo.

CLINICA DE SAN JOSE

Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosos Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698.—AVILA

ARRIOLA PRESENTA a

«Atlantic Circus»

PROXIMA INAUGURACION

15 atracciones 80 artistas, 80 INSTALADO EN LA PLAZA DE SAN VICENTE